

DAMENAUSFLUG 2023



Unter dem Motto „Best. Team. Ever.“ sind wir Damen des TVB Mitte Juni zu unserem langersehnten Damenausflug gestartet. Nach einer vierjährigen Planungsphase konnte das 3-köpfige Planungsteam, das aus Jenny, Julia & Verena bestand, endlich seine Pläne in die Tat umsetzen.

So starteten wir Freitags um 15 Uhr, ahnungslos was uns erwarten wird, mit dem Bus

Richtung Südosten. Während der Fahrt, in der unsere Lauri dafür sorgte, dass jeder mit Getränken versorgt war, erhielten wir unser Outfit für das Wochenende. Badelatschen, handgefertigte T-Shirts im Batik Look und Capis sorgten für riesen Freude!



Nach gut 2,5 Stunden Fahrt hatten wir unser Ziel erreicht: Das San Shine Camp am Brombachsee. Volker, der Leiter des Camps, begrüßte uns herzlichst und versprach uns nicht zu viel als er sagte, dass wir hier viel Spaß haben werden.



Wir bezogen neben unserem eigenen Holz-Glas-Tipi unsere Holzzelte und legten direkt los, das Tipi in unsere Partyhöhle zu verwandeln.

Das Highlight an diesem Abend war das Live Konzert bei Lagerfeuer, bei dem wir den Musiker lautstark unterstützten und damit die Besucher im San Shine Camp ordentlich einheizen konnten.

#TVB goile Damen in da House

#BEST. TEAM. EVER

#Es ist noch Pizza da... wir ham vegetarisch und sogar Hawaii

#Salzbrezel und Booty Flip Cup Challenge



Am nächsten Tag ging es nach dem Frühstück zu unserem ersten Programmpunkt. Ein Wettkampf mit 5 unterschiedlichen Disziplinen, in denen wir mit 3 Mannschaften gegeneinander antraten.

Der Ehrgeiz bei den Mannschaften war groß, denn das Verliererteam musste dem Gewinnerteam etwas Gutes tun. Gesetzt wurden dabei selbstgemachte "Glückskekse" mit netten Worten, ein Frühstücks-Bediendienst und eine Nackenmassage mit Blick auf den See.



Die Disziplinen, die durch Mitarbeiter des San Camps durchgeführt und bewertet wurden, bestanden aus Tangram-Puzzle, XXL Jengarturm, Taler schieben, Bogenschießen und Mannschafts-Tischkicker.

Nach viel Spaß, Hirnschmalz, Schweiß, Nerven und Adrenalin, gab es am Ende ein Verliererteam, das dem Gewinnerteam am nächsten Morgen das Frühstück servieren sollte. Hier sei gesagt, dass es am Ende anders kam... aber



dazu später mehr.



Den zweiten Programmpunkt hatte sich nun jeder verdient, denn es ging an den Brombachsee 🌊

Mit Bikini, Musik, Bollerwagen und Proviant richteten wir uns ein gemütliches Plätzchen ein und genossen das sonnige Wetter und das kühle Wasser des Sees. Dort ließen wir den Tag ausklingen, bevor es nach dem Abendessen zum Duschen ging.

#was verbirgt sich auf dem Grund des Sees

#Teamkreis 😊

#Lauri im Wasser

#Fotoshooting

#Duschparty



Am Abend kam es durch Zufall dazu, dass wir nicht nur das Highlight einer JGA Party werden sollten, sondern auch dass der Dienst der Verlierermannschaft von dieser JGA Truppe übernommen wurde.

Denn wir erfüllten der Truppe den Wunsch, ein Foto von uns mit dem Bräutigam in



unserem Tipi zu machen und trällerten ihm zugleich ein Ständchen.

Als Gegenleistung dafür, spendierten Sie uns eine Runde Obstler und übernahmen den Frühstücksdienst am nächsten Morgen.

Aber damit nicht genug, denn einige von uns packte der Kampfgeist und wir forderten die Männertruppe zu einem Wettkampf im FlipCup heraus. Daraus wurde eine legendärer Nacht, bei dem die Herren aus Südbayern nicht schlecht über unsere Performance staunten. Wir präsentierten uns spielerisch als auch trinksicher in Bestform und überzeugten schlussendlich mit einer guten Stimmung.

#ja mei! ihr seids aber im Training

#aufsteiger

#hakunamatata

#trink doch mal

Nach einer durchzechten Nacht und einem leckeren Frühstück traten wir die Heimfahrt an. Schweren Herzens verabschiedeten wir uns von Volker und seiner Familie und der tollen Location am See.



Im Bus selbst merkte man kaum, dass wir uns auf der Rückfahrt befanden. Lauri kümmerte sich wieder um die Durstigen; der kämpferische Geist sorgte für einen Sprinter-Lauri Rekord von 44,01 Sekunden; bei der Salzbrezel-Challenge erreichten wir eine stolze Anzahl vom 11 Stück und auch ein Quick-Stopp Flip-Cup konnte auf dem Rastplatz durchgezogen werden.

Ja, wir alle waren uns einig, das Wochenende war Spitze!



Vielen Dank an das OrgaTeam für den tollen Ausflug!

#TVB goile Damen
#ein hoch auf uns
#Best. Team. Ever.